VENEZUELA NO ES UNA AMENAZA, SOMOS UNA ESPERANZA

Pueblo de Venezuela, pueblos hermanos del mundo, Venezuela ha sido injustamente agredida. El pasado 9

de marzo, el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, firmó una orden ejecutiva declarando a la Patria

de Bolívar una amenaza para la seguridad nacional estadounidense. Este tipo de declaraciones, tal y como lo

muestra la historia, han tenido funestas consecuencias en nuestro continente y en todo el planeta.

Ante esta nueva agresión, alzamos las banderas de la legalidad internacional, la justicia y la unión de

nuestros pueblos. Venezuela sabe que no está sola. Ya el 14 de marzo, la Unión de Naciones Suramericanas

(Unasur) emitió un comunicado histórico que marca el inicio de la construcción de una doctrina en rechazo

al intento unilateral de aplicar sanciones o amenazar a los países con el uso de la fuerza política, financiera

o militar.

Como Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, he dirigido una carta al pueblo de los Estados

Unidos y al presidente Obama exponiendo las verdades de Venezuela, denunciando la agresión y exigiendo

a nombre de la inmensa moral del pueblo de Bolívar, que sea derogado el decreto presidencial que amenaza

nuestra Patria.

A los hombres y mujeres de bien, progresistas, soberanistas, patrióticos, nacionalistas, humanistas, los llamo

fraternalmente a acompañarnos en esta campaña en defensa de la soberanía y a firmar esta carta en apoyo

al comunicado de la Unasur que rechaza la orden ejecutiva de Barack Obama y exige su derogatoria.

Somos un pueblo de paz

y defenderemos la paz de pie,

con dignidad y con justicia.

¡Nuestra victoria siempre será la paz!

Nicolás Maduro Moros

Presidente de la República Bolivariana de Venezuela